

RILIS NASIONAL

Pesan Pangdam IV/Dip Saat Taklimat Awal BPK RI: Pertahankan Opini WTP

Agung widodo - JATENG.RILISNASIONAL.COM

Feb 21, 2022 - 17:40



Acara Taklimat Awal Pengawasan dan Pemeriksaan Tim BPK RI atas Laporan Keuangan Kementerian Pertahanan Tahun 2021 U.O. TNI AD Kodam IV/Diponegoro di ruang Bina Yudha Makodam IV/Diponegoro, Jl. Perintis Kemerdekaan, Watugong, Senin, (21/02/2022).

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Rudianto bersama Kasdam dan para Asisten mengikuti acara Taklimat Awal Pengawasan dan Pemeriksaan Tim BPK RI atas Laporan Keuangan Kementerian Pertahanan Tahun 2021 U.O.

TNI AD Kodam IV/Diponegoro di ruang Bina Yudha Makodam IV/Diponegoro, Jl. Perintis Kemerdekaan, Watugong. Senin, (21/02/2022).

Taklimat awal/entry meeting merupakan salah satu bentuk komunikasi antara pemeriksa dan entitas agar tercipta kesamaan persepsi untuk mendukung kelancaran pemeriksaan. Kegiatan komunikasi dalam setiap tahapan pemeriksaan ini merupakan bagian yang diatur dalam Standar Pemeriksaan Keuangan Negara (SPKN).

Dalam sambutannya Pangdam IV/Diponegoro menyampaikan bahwa kegiatan Pemeriksaan BPK RI atas program kerja dan anggaran TA. 2021 pada Satker di lingkungan Kodam IV/Diponegoro merupakan implementasi dari fungsi kontrol dalam siklus manajemen modern untuk mengoptimalkan fungsi sistem dalam suatu organisasi secara baik dan benar.



"Selain itu, kegiatan pemeriksaan ini juga dimaksudkan untuk memastikan setiap satuan kerja di lingkungan Kodam IV/Diponegoro sudah memedomani program yang telah ditetapkan, taat asas dan taat aturan, mulai dari perencanaan hingga pelaksanaan, sehingga dapat menghindari terjadinya penyimpangan pengelolaan anggaran yang tidak diharapkan" ungkapnya.

Ditambahkan pula oleh Pangdam bahwa hasil audit BPK RI terhadap Laporan Keuangan Unit Organisasi TNI AD memperoleh Opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

"Sebagai bagian dari TNI AD, Kodam IV/Diponegoro akan berusaha semaksimal mungkin untuk mempertahankan Opini Wajar Tanpa Pengecualian tersebut dengan selalu melakukan reformasi birokrasi dan tertib administrasi serta pemutakhiran data yang dapat dipertanggungjawabkan" tegasnya.

Taklimat awal tersebut diikuti Ketua beserta anggota Tim BPK RI, Irdam

IV/Diponegoro Brigjen TNI Aby Ismawan, S.E., M.Si., Kapok Sahli Pangdam
IV/Diponegoro Kolonel Inf Kus Hariyono, para Danrem dan Kabalak serta
Komandan Satuan Jajaran Kodam IV/Diponegoro. Sumber Pendam
IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung w